



La Piazza da Sóra à Tresa

Représentée sur cette photographie, la Piazza da Sóra, à Tresa, dans le quartier de Sessa, est la place sur laquelle jouait, enfant, le nouveau président de la Confédération Ignazio Cassis. Lieu incontournable de fêtes et de célébrations carnavalesques, la Piazza da Sóra a toujours été un espace de rencontres cher aux habitants de la commune.

Aujourd'hui encore, elle accueille un grand nombre de concerts et d'événements. Le président en garde certainement beaucoup de souvenirs. C'est sur cette place, le 29 octobre 2017, que se sont déroulées les festivités pour célébrer l'élection au Conseil fédéral d'Ignazio Cassis, huitième conseiller fédéral tessinois de l'histoire de la Suisse. Les autorités communales et les citoyens du Malcantone ont participé à cette fête. Nous espérons que le président de la Confédération, lorsqu'il représentera le pays en Suisse et à l'étranger, gardera toujours à l'esprit cette magnifique image, puisse-t-elle lui servir de source d'inspiration!

Commune de Tresa